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 "Kelompok wanita tani (KWT) 
yang bisa  mengelola lahan 
pekarangannya dengan berbagai 
tanaman sayuran sangat membantu 
Pemerintah dalam upaya stabilisasi 
harga. Setidaknya stabilisasi harga 
sayuran di sekitar lokasi KWT," ujar 
Hermanto dalam sambutan sebagai 
keynote speaker dalam kegiatan 
bimtek tersebut.
 Menurut Hermanto, para 
wanita tani merupakan produsen 
sekaligus konsumen. 
 "Sebagai konsumen tentu akan 
terbebani kalau harga sayuran 
tinggi. Namun dengan tersedianya 
sayuran di pekarangan rumah, maka 
tinggal petik saja, tidak terpengaruh 
oleh harga yang tinggi," jelas 

Padang (06/03) --- Anggota Komisi IV 
DPR RI dari Fraksi PKS, Hermanto, 
akhir pekan ini memfasilitasi wanita 
tani dan penyuluh di Provinsi 
Sumatera Barat dengan kegiatan 
Bimbingan Teknis (bimtek). Kegiatan 
berlangsung tiga hari.
 Hari pertama Jumat (4/3/2022) 
di Dharmasraya, dilaksanakan di aula 
Hotel Umega untuk 100 peserta dari 
Dharmasraya.  
 Hari kedua Sabtu (5/3/2022) di 
Kota Solok, dilaksanakan di Resto 
D'Larezion untuk 100 peserta yang 
berasal dari Kota Solok, Kabupaten 
Solok dan Kota Sawahlunto. Hari 
ketiga Minggu (6/3/2022) di Padang, 
dilaksanakan di Hotel Grand Zuri 
untuk 100 peserta dari Kota Padang.

Legislator dari FPKS DPR RI ini.
 KWT, lanjutnya, berperan 
strategis dalam stabilisasi harga. 
 "Kemampuan mereka harus 
terus ditingkatkan. Kegiatan bimtek 
ini merupakan salahsatu upaya 
meningkatkan kemampuan 
tersebut," pungkas legislator dari 
Dapil Sumbar I ini.
 Kegiatan Bimtek Peningkatan 
Kapasitas Petani dan Penyuluh 
Pertanian diselenggarakan di 
seluruh Indonesia atas kerjasama 
Komisi IV DPR RI dengan 
Kementerian Pertanian RI. Di 
Sumatera Barat, kegiatan 
dikoordinasikan oleh Politeknik 
Pembangunan Pertanian 
(Polbangtang) Medan.  

Adakan Tiga Bimtek untuk Wanita Tani

Dr. Hermanto, S.E., M.M.
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kedua di Tanjung Alam, Kecamatan 
Tanjung Baru.
 "Alhamdulillah hasil panen dari 
program kawasan bawang merah ini 
sangat memuaskan baik kualitas, 
bentuk maupun jumlah," ujar 
Hermanto dalam keterangan 
tertulisnya kepada wartawan, Kamis 
(03/03/2022).
 "Kalau hasil panen ini dipilah 
dan dipilih, bisa masuk pasar 
modern," tambah legislator dari FPKS 
DPR RI ini.
 Hasil panen yang baik tersebut, 
menurut Hermanto, tentu ditunjang 
oleh banyak faktor yaitu kualitas 
bibit, tanahnya subur, iklim yang 
cocok dan sumberdaya manusia 
yang mumpuni. "Tentu juga karena 

Tanah Datar (04/03) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS Dapil Sumbar I 
Hermanto dalam kunjungan 
kerjanya di daerah pemilihan 
singgah di Kabupaten Tanah Datar 
meninjau realisasi program kawasan 
bawang merah bantuan pemerintah 
seluas 30 hektar.  
 Kawasan bawang merah 
tersebut berada di Kecamatan Lintau 
Buo Utara 20 hektar dan Kecamatan 
Tanjung Baru 10 hektar.
 Dalam kunjungan tersebut 
Hermanto menyempatkan panen 
bersama petani penerima program 
di dua lokasi. 
 Lokasi pertama di Jorong 
Saptamarga, Nagari Tanjung Bonai, 
Kecamatan Lintau Buo Utara. Lokasi 

ada bimbingan dari penyuluh," 
ujarnya.
 "Selama ini kita mengenal 
bawang merah tumbuh baik di 
dataran rendah seperti Brebes, Tegal 
dan Cirebon. Sekarang ternyata kita 
melihat bawang merah tumbuh baik 
juga di dataran tinggi Tanah Datar," 
pungkas legislator dari Komisi IV 
DPR RI ini.
 Dalam kunjungan meninjau 
kawasan bawang merah tersebut, 
Hermanto didampingi tokoh 
setempat Ade Raunas.

Panen Bawang Merah 
Bersama Petani Tanah Datar

Dr. Hermanto, S.E., M.M.
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peningkatan wawasan baik 
informasi teknologi, regulasi hingga 
persoalan teknis yang berkembang.
 “Kita juga ingin perhatian ke 
perkebunan , karena kita ingin 
petani tidak hanya fokus pada 
ketahanan pangan tapi bisa juga 
menggarap lahan lahan 
perkebunannya yang punya potensi 
terutama tanaman semusim dan 
tanaman rempah” kata Andi Akmal.
 Politisi PKS ini mencontohkan 
beberapa tanaman semusim antara 
lain Tebu, Cokelat, Cengkeh dan 
Rempah seperti Jahe, Kunyit, dan 
lain-lain, seperti cengkeh kita punya 
11 hektar , juga kakao yang sangat 
terkenal di Sulawesi Selatan 
begitupun kelapa .dan kita 
programkan kelapa genjah

Kabupaten Bone (01/03) --- Demi 
untuk pengembangan produksi 
pangan di tanah air, Andi Akmal 
Pasluddin Anggota DPR RI Komisi IV 
FPKS Dapil Sulawesi Selatan II 
membuka Bimbingan Teknis 
(Bimtek) dengan tema 
Pengembangan Komoditi Tanaman 
semusim dan Rempah selama dua 
hari di Helios Hotel, Jl. Langsat 
Kabupaten Bone, Kamis (24-
25/02/2022).
 Program tanaman semusim ini  
merupakan program Direktorat 
Jenderal Perkebunan, Kementerian 
Pertanian yang dihadiri Bu Ester 
sebagai perwakilan Direktorat 
Tanaman Semusim dan Rempah
 Bimtek yang dihadiri juga oleh 
para kelompok tani, penyuluh, 
asosiasi kelompok petani tebu untuk 

Bimtek Pengembangan Tanaman 
Semusim dan Rempah

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.
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Akmal, anggota DPR RI dari Fraksi 
Partai Keadilan Sejahtera (PKS).
 Selain memberikan sanksi 
tegas, Andi Akmal juga menekankan 
sekaligus mendorong pentingnya 
pemanfaatan teknologi digital. 
Karena dengan digitalisasi, 
pemerintah dan produsen dapat 
memperkuat sistem pengawasan. 
Terlebih PT Pupuk Indonesia 
(Persero), sebagai produsen pupuk 
bersubsidi, memiliki kinerja 
keuangan yang sangat bagus. 
Sehingga sudah seharusnya 
memiliki sistem pengawasan digital 
yang lebih baik.
 Lebih lanjut, Andi Akmal juga 
meminta kepada Pupuk Indonesia 
untuk memperluas program Agro 

Makassar (23/02) --- Anggota Komisi 
IV DPR RI, Andi Akmal Pasluddin, 
kembali menegaskan pentingnya 
pengawasan penyaluran pupuk 
bersubsidi di berbagai daerah. Selain 
menerapkan digitalisasi, pemerintah 
dan produsen pupuk diminta tidak 
ragu untuk memecat distributor dan 
kios resmi yang terbukti melakukan 
pelanggaran.
 Hal tersebut disampaikan Andi 
Akmal saat melakukan kunjungan 
kerja anggota Komisi IV DPR RI ke 
Perum Bulog Kantor Perwakilan 
Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat 
di Makassar, belum lama ini. 
 “Kalau terbukti nakal copot saja 
izinnya. Cabut pak, jangan melihat 
siapa di belakangnya,” ujar Andi 

Solution, atau kini bernama Makmur. 
Karena program ini dapat melayani 
petani secara lengkap. Mulai dari 
pasokan pupuk komersil, benih, 
permodalan, jaminan pembelian 
hasil panen (off taker), hingga 
asuransi. Hal ini tentunya dapat 
meningkatkan semangat petani 
untuk menanam, sekaligus 
mengurangi ketergantungan 
terhadap pupuk bersubsidi.
 “Tapi jangan hanya 50 ribu 
hektar, kalau bisa satu juta hektar 
sampai seluruh Indonesia. Di Sulsel 
ini baru satu desa saja, ini baru bisa 
kelihatan bahwa petani bisa kita 
bantu,” ujar Andi Akmal, yang juga 
legislator Senayan asal Provinsi 
Sulsel.

Kunker Komisi IV DPR Ke Kantor 
Bulog Sulsel dan Sulbar di Makassar

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.
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langsung oleh Direktur Poltek KP Dra 
Ani Leilani, dan Kepala Pusdik KP Dr 
Bambang Suprakto, hadir membuka 
kegiatan secara daring via zoom.
 Andi Akmal Pasludin berharap 
agar Poltek KP Bone sebagai salah 
satu Politeknik di bawah naungan 
Kementerian Kelautan dan 
Perikanan (KKP) dapat menjadi 
wadah untuk mencetak 
taruna/taruni generasi penerus 
bangsa yang unggul.
 "Ini dibutuhkan dukungan agar 
mampu mencetak generasi muda 
dan mencerdaskan generasi bangsa, 
memang satu-satunya jalan yang 
harus ditempuh melalui pendidikan," 
katanya.
 Sementara itu, disesi tanya 

Kabupaten Bone (25/02) --- 
Legislator senayan Andi Akmal 
Pasluddin, mengunjungi Poltek 
Kelautan dan Perikanan Kabupaten 
Bone yang terletak di Jalan Sungai 
Musi, Kelurahan Waetuo, Kecamatan 
Tanete Riattang Timur, Rabu 
(23/02/2022).
 Pada kunjungan tersebut 
Akmal Pasluddin yang bermitra 
dengan Komisi IV DPR RI, membekali 
para taruna-taruni ini terkait empat 
pilar MPR RI. Empat pilar ini berupa 
Pancasila, UUD Negara RI 1945, NKRI 
dan Bhinneka Tunggal Ika dengan 
mengusung tema kebijakan di 
bidang kelautan dan perikanan.
 Dalam kesempatan tersebut, 
kunjungan Politisi PKS ini disambut 

jawab yang dinakhodai Wadir I 
Poltek KP Bone Budiyati, 
berlangsung seru dan sanggup 
menggugah hati taruna-taruni 
remaja bahkan dosen untuk 
mengeluarkan unek-unek yang akan 
disampaikan kepada Andi Akmal 
Pasluddin, bertindak selaku 
pemateri.
 Adapun unek-unek yang 
disampaikan yakni sarana dan 
prasarana yang dibutuhkan oleh 
Poltek KP Bone dalam hal proses 
pembelajaran khususnya 
pembelajaran vokasi yang masih 
minim, hal ini pun mendapat 
tanggapan yang positif.
 

Kunjungi Poltek Kelautan 
dan Perikanan Kabupaten Bone

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

 Dalam rapat kerja pada 19 
Januari 2022, Menteri Sosial 
menyatakan dari total anggaran 
Kemensos senilai Rp108 triliun, 
anggaran yang berhasil terealisasi 
baru Rp105 triliun. Sedangkan 
sebagian besar dari dana yang 
belum terealisasi tersebut 
merupakan dana bansos senilai 
Rp2,7 triliun. Dia menambahkan, 
alasan mandeknya penyaluran dana 
tersebut dikarenakan pihak bank 
penyalur tidak kunjung 
menyerahkan kartu bansos kepada 
warga penerima manfaat.    
 “Program percepatan 
penyaluran dilaksanakan di seluruh 
wilayah di Indonesia dan diharapkan 
rampung sebelum tanggal 5 Maret 

Kendal (02/03) --- Anggota Komisi 
VIII DPR RI dari Fraksi PKS, Bukhori 
Yusuf menyerahkan bantuan sosial 
senilai Rp65 miliar kepada warga di 
dapil Kabupaten Kendal. 
 Bantuan sosial tersebut terdiri 
dari bantuan ATENSI, bantuan 
sembako/BPNT, dan Program 
Keluarga Harapan (PKH). 
 Bukhori mengatakan bantuan 
sosial tersebut merupakan bagian 
dari program percepatan penyaluran 
bantuan sosial yang merupakan 
hasil kesepakatan antara Komisi VIII 
DPR RI dan Kementerian Sosial RI 
menyusul temuan atas dana bansos 
yang masih tersisa sebesar Rp2,7 
triliun dari APBN Tahun Anggaran 
2021. 

2022. Program percepatan 
penyaluran dengan disupervisi 
langsung oleh anggota Komisi VIII 
DPR RI adalah untuk memastikan 
bantuan tersalurkan kepada pihak 
yang tepat dengan jumlah yang 
tepat,” ujar Bukhori dalam siaran 
persnya, Rabu (02/03).
 

Bukhori Serahkan Bantuan Sosial 
dalam Giat Reses

KH. Buchori, Lc., M.A
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terhadap penyaluran bansos bagi 
masyarakat pemerlu. Walaupun 
dikejar oleh tenggat waktu yang 
sempit, kami ingin memastikan 
bahwa bantuan tersebut berhasil 
diterima oleh yang berhak tanpa 
dikurangi kualitas maupun kuantit-
asnya sedikitpun,” ucap Bukhori 
dalam siaran persnya, Rabu (02/03). 
 Anggota Komisi VIII DPR ini 
menjelaskan, tujuan dari program 
penyaluran bantuan tidak hanya 
untuk menyelesaikan masalah 
konsumtif. Akan tetapi juga untuk 
membangun mentalitas penerima 
manfaat supaya memiliki mental 
'tangan di atas' di kemudian hari. 
Dan salah satu strategi untuk 
merealisasikan hal itu adalah melalui 
program ATENSI berupa bantuan 
kewirausahaan. 
 “Melalui program ATENSI 

Semarang (02/03) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS Bukhori Yusuf menya-
lurkan bantuan sosial untuk mendu-
kung pemulihan kondisi sosial 
ekonomi masyarakat Kota Semarang 
yang terdampak pandemi. 
 Bantuan sosial senilai Rp36 
miliar tersebut bersumber dari sisa 
anggaran Kementerian Sosial Tahun 
Anggaran 2021 yang belum 
terealisasi akibat tertahan di bank 
penyalur. 
 “Percepatan penyaluran bansos 
harus tetap dilakukan secara cermat 
dan akurat kendati Menteri Sosial 
menargetkan anggaran sisa tersebut 
terealisasi sepenuhnya sebelum 
tanggal 5 Maret 2022. Atas dasar itu, 
kehadiran kami adalah untuk 
melaksanakan tanggung jawab 
konstitusional kami, yakni 
melakukan fungsi pengawasan 

berupa bantuan modal usaha bagi 
pelaku UMKM, kami mendorong 
penerima manfaat untuk secara 
kreatif mengelola stimulus modal 
yang mereka terima untuk 
meningkatkan omzet usaha mereka, 
misalnya melalui strategi diversifikasi 
produk dan intensifikasi produk. Se-
hingga ke depan, mereka diharap-
kan dapat membuka lapangan kerja 
bagi masyarakat sekitar seiring 
dengan meningkatnya kapasitas 
usaha para penerima manfaat. 
Karena itu, saya menyerukan kepada 
penerima manfaat supaya tidak 
selamanya berbangga dengan 
tangan di bawah, tetapi harus 
ditumbuhkan hasrat agar suatu saat 
nanti menjadi orang yang 
tangannya di atas,” jelasnya. 

Salurkan Bansos Senilai 36 M 
dan Buka Posko Layanan Pengaduan

KH. Buchori, Lc., M.A



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

untuk meniadakan honorer pada 
tahun 2023.
 Rencana penghapusan tenaga 
honorer mulai 2023 sejalan dengan 
Peraturan Pemerintah (PP) 49/2018 
tentang Manajemen Pegawai 
Pemerintah dengan Perjanjian Kerja 
yang menyatakan pegawai non-PNS 
di instansi pemerintah melaksana-
kan tugas paling lama hingga 2023.
 Namun demikian, Teddy 
menegaskan bahwa pemerintah 
tidak boleh serta merta menghapus 
tenaga honorer tanpa ada pembe-
rian kejelasan status honorer K2. 
 Menurut Teddy solusinya 
adalah selesaikan dulu honorer K2, 
baru silahkan dihapus honorer. 
Sehingga pengabdian para honorer 

Teddy Setiadi, menerima audiensi 
tenaga honorer Kategori 2 (K2) Non 
Guru di Kota Bandung.
 Tenaga honorer K2 adalah 
tenaga honorer yang sudah 
melewati pendataan pemerintah 
pada tahun 2010 dan seharusnya 
diangkat melalui seleksi PPPK pada 
2018-2019. Namun sampai saat ini 
masih ada sejumlah tenaga honorer 
K2 yang belum diangkat menjadi 
ASN.
 Dalam kesempatan tersebut, 
perwakilan tenaga honorer K2 
menyampaikan aspirasinya 
mengenai kejelasan nasib mereka 
khususnya untuk Tenaga 
administrasi dan pustakawan. 
Pasalnya Pemerintah berencana 

K2 yang menurut data minimal 
sudah 18 tahun tidak dilupakan 
begitu saja.
 Teddy menyampaikan bahwa Ia 
bersama fraksi PKS dan Anggota 
DPR Komisi II lainnya akan berupaya 
maksimal dan terus berkoordinasi 
dengan pihak terkait agar kejelasan 
status K2 ini bisa segera selesai.
 “Semoga ketika rencana 
penghapusan K2 dilaksanakan, 
status saudara saudara K2 yang lain 
sudah selesai, hak mereka harus 
tetap diberikan, kita tidak boleh 
menutup mata atas pengabdian 
bertahun tahun yang telah mereka 
lakukan” Jelas Teddy

Terima Aspirasi Tenaga Honorer 
K2 Non Guru di Kota Bandung

Teddy Setiadi, S.Sos 
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Aceh (2/3)  —  Muhamad Nasir 
Djamil, Anggota Komisi III DPR RI 
dari Fraksi PKS dan juga dari daerah 
pemilihahn Aceh mengundang 
diskusi terkait revisi UU narkotika 
dalam lawatan resesnya di dapil 
pada Selasa 1 Maret 2022. 

 Turut hadir dalam diskusi 
tersebut para pegiat Anti Narkoba 
diantaranya Ketua BNK Banda Aceh.

HM. Nasir Djamil, M.Si. 

Diskusi 
dengan
Pegiat Anti
Narkoba 
Aceh
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hal yaitu fashion, fun and food.
 “Agama Islam sangat peduli 
pada segala aktivitas pemeluknya 
dan segala sesuatu yang menyang-
kut kehidupan diatur sedemikian 
rupa, termasuk menyangkut maka-
nan. Mari mencari yang halal dan 
menjauhi yang haram,” kata Nasir.
 Pemeluk Agama Islam di 
Indonesia pastinya membutuhkan 
jaminan produk halal sebagai upaya 
menjalankan perintah Allah SWT. 
 Secara regulasi akan kepastian 
hukum ini telah diatur dalam bentuk 
Undang-Undang Nomor 30 Tahun 
2014 tentang Jaminan Produk Halal 
(UUJPH) yang mengatur hal rantai 
produksi dari pelaku usaha hingga 
konsumen. 

Banda Aceh (01/03) --- Anggota 
Komisi III DPR RI dari Fraksi PKS, M. 
Nasir Djamil melakukan Sosialisasi 
UU Jaminan Produk Halal (UU JPH) 
bertempat di sebuah restoran Aceh 
Seafood pada Senin (28/02/2022). 
 Kegiatan yang bekerjasama 
dengan Global Enterpreuneur and 
Profesional (GENPRO) Aceh ini 
merupakan kesempatan yang 
ditunggu-tunggu, dimana pelaku 
usaha mendengarkan langsung 
pemaparan materi oleh Nasir Djamil.
 Nasir mengajak para perserta 
yang berhadir untuk lebih peduli 
dan 'ketat' dalam memilih bahan-
bahan makanan yang dikonsumsi 
hari-hari. Ia mengingatkan bahwa 
arus globalisasi masuk dalam tiga 

Sosialisasi UU Jaminan 
Produk Halal di Dapil

HM. Nasir Djamil, M.Si
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Jakarta (26/2) ---Anggota DPR RI 
Dapil DKI Jakarta II DR. H.M. Hidayat 
Nur Wahid, MA mengisi masa reses 
dengan melakukan Serap Aspirasi 
dan membeirkan  Bantuan Pemba-
ngunan Sanggar Yayasan Generasi 
Muda Budaya Betawi sekaligus KTA 
isasi PKS di Kelurahan Lenteng 
Agung, Kecamatan Jagakarsa. Jaksel.

Salurkan 
Bantuan 
Pembangunan
Sanggar 

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A.
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dengan tetap menerapkan Protokol 
Kesehatan, dan disambut meriah 
oleh masyarakat yang tengah 
menghadapi kelangkaan dan 
mahalnya harga minyak goreng.

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A.

Menyelenggarakan Bansos 
Migor Murah di Dapil

Jakarta (25/2) - Anggota DPR-RI 
Dapil Jakarta II DR. H.M. Hidayat Nur 
Wahid menyelenggarakan bantuan 
sosial berupa bazaar minyak goreng 
murah Rp 10.000/liter kepada 
masyarakat kelurahan Jatipadang, 
kecamatan Pasar Minggu, kota 
Jakarta Selatan. Acara bekerjasama 
dengan DPRa PKS Jatipadang 
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Jakarta (22/2) ---Anggota DPR RI 
Dapil DKI Jakarta II DR. H.M. Hidayat 
Nur Wahid, MA mengisi masa reses 
dengan  serap Aspirasi dan Penyalur-
an Bantuan Alat Peraga Edukatif 
kepada Raudhatul Afthal Az Zahra, 

Kelurahan Petogogan, Kecamatan 
Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Serap Aspirasi
dan Serahkan
Bantuan Alat 
Peraga Edukatif
RA Az Zahra

Dr. H.M. Hidayat Nur Wahid, M.A.
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Kalsel (27/02) — Sekjen DPP PKS / 
Anggota FPKS DPR RI Daerah Pemili-
han Kalsel I Habib Aboe Bakar Al 
Habsy memberikan bantuan semba-
ko kepada masyarakat dan meninjau 
vaksinasi di Polsek Kertak Hanyar, 
Banjarmasin Kalimantan Selatan. 

Memberikan
Bantuan 
Sembako untuk
Masyarakat
di Dapil

Habib Aboe Bakar Alhabsyi
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Wonogiri (27/2) ---Anggota DPR RI 
Dapil Jawa Tengah I Hamid Noor 
Yasin mengisi reses dengan kegiatan 
Peletakan batu pertama pemba-
ngunan masjid bertema *Meneguh-
kan jatidiri bersama melayani rakyat*  
di Dusun Ngelo Desa Sumbergalih 
Kec Purwantoro Wonogiri Jateng. 

Peletakan Batu
Pertama Masjid
di Dusun Ngelo
Wonogiri

Drs. Hamid Noor Yasin, M.M.
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Wonogiri (27/2) ---Anggota DPR RI 
Dapil Jawa Tengah I Hamid Noor 
Yasin mengisi reses dengan kegiatan 
Peletakan batu pertama pemba-
ngunan masjid bertema *Meneguh-
kan jatidiri bersama melayani rakyat*  
di Dusun Ngelo Desa Sumbergalih 
Kec Purwantoro Wonogiri Jateng. 

Peletakan Batu
Pertama Masjid
di Dusun Ngelo
Wonogiri

Drs. Hamid Noor Yasin, M.M.
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Bekasi), Abdul Ghofur (Ketua DPC 
PKS Bekasi Utara) dilakukan untuk 
memperluas manfaat dan 
mendukung pelayanan sosial 
kepada jamaah masjid khususnya 
dan warga di perumahan Wisma Asri 
Bekasi Utara umumnya. 
 Anggota Fraksi PKS Komisi VI 
DPR RI itu mengatakan, bahwa 
keberadaan masjid tidak hanya 
untuk memberikan layanan 
beribadah khusus saja seperti sholat, 
tetapi bisa memberikan manfaat 
yang lebih luas lagi seperti layanan 
sosal dan ekonomi bagi para jamaah 
dan warga sekitar. 
 "Sebagai Aleg PKS tentunya di 
tengah masyarakat akan terasa 
apabila segenap anggota PKS 

Bekasi (28/02) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS Daerah Pemilihan 
(Dapil) Jawa Barat VI Kota Bekasi dan 
Kota Depok, Mahfudz Abdurrahman, 
melaunching mobil ambulans di 
dapil Jawa Barat VI, kali ini di wilayah 
Bekasi Utara Kota Bekasi. 
 Kegiatan ini bagian dari 
rangkaian safari kunjungan 
silaturrahmi ke konstituen di daerah 
pemilihan. 
 Mahfudz menyebut, launching 
mobil ambulan bersama pengurus 
Masjid Nurussa'adah yang 
didampingi oleh para pengurus RW 
di lingkungan perumahan Taman 
Wism Asri Bekasi Utara dan tokoh 
masyarakat seperti Bapak Heri 
Purnomo (Anggota DPRD Kota 

berkomitmen untuk memberikan 
kontribusi maksimal dalam 
memecahkan permasalahan yang 
ada di tengah masyarakat," 
pungkasnya.

Launching Mobil Ambulance

H. Mahfudz Abdurrahman, S.Sos
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Kalimantan Timur atas kerja kerasnya 
dalam melayani masyarakat di 
Kalimantan Timur semasa pandemi 
ini," ungkapnya. 
 Selanjutnya Anggota Fraksi PKS 
DPR RI ini menyampaikan harapan 
kepada seluruh pengurus yang 
mengikuti Rakerwil.
  "Selamat Rakerwil kepada 
seluruh pengurus partai dari tingkat 
DPW sampai DPD dan DPC. Dalam 
kesempatan ini, marilah kita 
tingkatkan transformasi dan 
kolaborasi bersama masyarakat 

Samarinda (28/02) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS, Aus Hidayat Nur, 
menghadiri Rapat Kerja Wilayah 
(Rakerwil) yang digelar DPW PKS 
Kalimantan Timur bertempat di 
Hotel Harris, Ahad, (27/02/2022).
 Anggota DPR RI Dapil 
Kalimantan Timur hadir bersama 
pengurus DPW hingga pengurus 
DPD dari 10 kota/kabupaten se-
Kalimantan Timur tersebut. 
 "Saya menyampaikan apresiasi 
yang setinggi-tingginya kepada 
teman-teman seluruh kader PKS 

Kalimantan Timur untuk mencapai 
kemajuan Indonesia khususnya di 
Kalimantan Timur," pesannya. 
 Turut hadir dalam Rakerwil ini, 
Bupati Kutai Timur secara langsung 
dan Bupati Berau secara virtual. Juga 
sejumlah Anggota DPRD Proponsi 
dan Kota/Kabupaten.

Hadiri Rakerwil PKS Kaltim

KH. Aus Hidayat Nur
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penceramahnya. 
 “Alhamdulillah kita bersyukur 
kepada Allah subhanahu wata'ala 
tentunya. Dalam Isra' Mi’raj ini kita 
kehadiran tamu istimewa yaitu 
Ketua MUI Kota Balikpapan, 
pemimpin tertinggi umat Islam di 
kota Balikpapan, Kyai Haji Habib 
Mahdar Abu Bakar Al Qadri. Beliau 
seorang Habib sahabat Dr. Habib 
Salim Segaf Al-Jufri, Lc., M.A. Ketua 
Majelis Syuro PKS. Alhamdulillah PKS 
dipimpin oleh seorang Habib,” ujar 
Aus Hidayat Nur.
 Anggota Badan Sosialisasi 4 
Pilar MPR RI inipun berterimakasih 
secara khusus kepada KH. Habib 
Mahdar Abu Bakar Al Qadri selaku 
Ketua MUI Kota Balikpapan yang 

Balikpapan (02/03) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS, Aus Hidayat Nur 
menghadiri peringatan Isra Mi'raj 
Nabi Muhammad SAW, di aula Hotel 
HER Balikpapan, Senin, (28/02/2022).
 Acara dihadiri oleh Pengurus 
DPD PKS Balikpapan dan Pengurus 
DPC PKS dari 6 kecamatan di 
Balikpapan dengan mengundang 
Penceramah Ketua MUI Balikpapan 
Habib Mahdar Abu Bakar Al Qadri 
dan juga dihadiri sejumlah tokoh. 
Diantaranya Anggota DPR RI Dapil 
Kalimantan Timur dari Fraksi PKS KH. 
Aus Hidayat Nur.
 Dalam sambutannya, Aus 
Hidayat Nur mengapresiasi kegiatan 
peringatan Isra' Mi'raj yang telah 
mengundang Ketua MUI sebagai 

berkenan memberikan tausiah 
kepada PKS di acara Isra Mi’raj. 
 Selain itu, Aus Hidayat Nur juga 
mengajak kepada segenap 
pengurus dan anggota PKS 
Balikpapan agar menjadikan 
momentum Isra' Mi'raj sebagai 
sarana mengambil hikmah 
kepemimpinan dari pemimpin besar 
Nabi Muhammad shalallahu alaihi 
wasallam.

KH. Aus Hidayat Nur

Hadiri Peringatan Isra' Mi'raj 
PKS Balikpapan
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dengan membangun kembali rumah 
warga agar kembali pada kehidupan 
normal walau di masa pandemi. 
Musibah yang datang kali ini, kita 
tetap yakin pada Allah SWT ini 
adalah cobaan dan dapat 
meningkatkan iman kita semua 
sekaligus membangun rasa 
kemanusiaan antar sesama”, tutur 
Anggota DPR Komisi VI itu.
 Nevi menerangkan, bahwa 
selain yang diupayakan dari 
pribadinya, Ia menggalang donasi 
berbagai pihak dari mitranya di DPR 
maupun rekan-rekannya di wilayah 
Sumbar maupun pusat berbagai 
lembaga baik pemerintahan 
maupun swasta termasuk urang 
rantau. 

Pasaman Barat (28/02) ---  Anggota 
DPR RI dari Fraksi PKS asal Sumatera 
Barat II, Nevi Zuairina, terjun 
langsung menemui masyarakat 
terdampak gempa kabupaten 
Pasaman dan Pasaman Barat untuk 
memberi dukungan moril memberi 
semangat dan materil untuk 
bertahan di situasi krisis.
 Nevi Mengatakan, Peristiwa 
gempa bumi yang melanda wilayah 
Kabupaten Pasaman dan Pasaman-
Barat Sumatera Barat beberapa 
waktu hingga Minggu, 27 Februari 
2022 ini telah menguji masyarakat 
Sumbar agar tetap sabar dan saling 
tolong menolong sesama.
 “Penanganan gempa 
berkelanjutan perlu dilakukan 

Galang Bantuan Korban terdampak 
Gempa Pasaman dan Pasaman Barat

Hj. Nevi Zuairina
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dari buk Nevi, semoga kami bisa me-
wujudkan Al-Manaar sesuai dengan 
namanya, menjadi mercusuar 
pendidikan Islam,” tutur Mazmur
 Nevi Zuairina pada kesempatan 
dialog dan diskusi serap aspirasi 
menyampaikan, bahwa Meski 
sebagai anggota Komisi VI yang 
tidak bermitra dengan Kementerian 
Agama, Nevi mengaku tetap 
menjalin silaturahmi dan menaruh 
perhatian kepada pendidikan Islam 
terutama sekolah yang didirikan 
oleh masyarakat di daerah 
pemilihannya. 
 “Mereka sebenarnya sudah 
membantu kewajiban pemerintah 
yakni mencerdaskan kehidupan 
bangsa. Maka sudah tanggung 

Kabupaten Limapuluh Kota (07/03) -
-- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, 
Nevi Zuairina bersilaturahmi ke 
Pondok Pesantren Al-Manaar, Nagari 
Batuhampar, Kecamatan Akabiluru, 
Kabupaten Limapuluh Kota, Ahad 
(6/3). 
 Kunjungan Anggota Komisi VI 
itu disambut langsung oleh 
Pimpinan Ponpes Mazmur Sya’roni 
dan jajaran beserta majelis guru.
 Dalam sambutan, sebagai tuan 
rumah dan pimpunan pondok,  
Mazmur menyampaikan, sejak 
berdiri pada abad 18, Ponpes Al-
Manaar telah mengalami pasang 
surut dan terus berjuang dalam 
keterbatasannya. 
 “Dengan adanya dukungan 

jawab pemerintah untuk membantu 
mereka juga,” ujar Nevi.
 Politisi PKS ini berencana akan 
berkomunikasi dengan rekan-
rekannya Anggota DPR RI untuk 
dapat memberi rekomendasi 
beberapa hal yang dapat 
diupayakan agar sinergi dengan 
daerah pemilihannya.
 Komunikasi dengan mitra-
mitra kerjanya yang memungkinkan 
untuk dapat memberikan 
bimbingan dan bantuan dalam 
bentuk tanggung jawab sosial pun 
akan Nevi upayakan dengan 
berbagai prosedur yang sesuai 
dengan peraturan yang ada.

Kunjungi Ponpes 
Al-Manaar Batuhampar

Hj. Nevi Zuairina
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ungkapnya.
 Nevi mengatakan, Rakerwil PKS 
Sumbar yang mengusung tema 
semangat transformasi dan 
Kolaborasi membangun menggugah 
para pengurus dan kader untuk 
dapat segera beradaptasi dengan 
dunia digital yang sangat cepat 
dalam perubahan-perubahan. 
Kemajuan-kemajuan teknologi mesti 
dapat selaras untuk diterapkan 
secara positif dan mampu 
dikendalikan sesuai dengan norma-
norma negara kita.
 

Padang (02/03) --- Anggota DPR RI 
dari Fraksi PKS asal Sumatera Barat II,  
Nevi Zuairina pada masa reses 
persidangan DPR, menghadiri Rapat 
Kerja Wilayah PKS Sumatera Barat di 
Hotel Mercure, Padang. 
 Rakerwil langsung dipimpin 
Ketua DPW PKS Sumbar yang juga 
Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi.
 Rakerwil PKS Sumbar ini 
menurut Nevi menerapkan protokol 
kesehatan yang ketat untuk 
menghindari penyebaran covid - 19, 
baik pada peserta maupun seluruh 
panitia. 
 "Penerapan protokol kesehatan 
ketat ini salah satunya, baik di awal 
acara maupun di akhir acara setiap 
peserta dan panitia di test antigen," 

Hadiri Rakerwil PKS Sumatera Barat

Hj. Nevi Zuairina



Fraksi PKS DPR RI fraksipksdprrifraksi.pks.id @fpksdprri PKS TV DPR RI

R - RP ID

BERITA FOTO

Selain membantu dan mendorong 
peningkatan kualitas SDM, juga 
telah membantu mengkader putra-
putri bangsa dengan karakter yang 
baik untuk mengisi kehidupan 
bermasyarakat, berbangsa dan 
bernegara di masa yang akan 
datang”, tutur Nevi.
 Pada kesempatan silaturahmi 
ke pondok tahfidz, Legislator asal 
Sumatera Barat II ini juga 
menyempatkan bertemu dengan 
wali murid dan santri pondok tahfiz 
Al Ikhlas Nagari batu payung lareh 
sago halaban 50 kota. 
 "Dialog dan komunikasi yang 
relatif hangat memberikan 
gambaran kondisi masyarakat dan 
mendapat masukan untuk 

Limapuluh Kota (03/03) ---   Anggota 
DPR RI dari Fraksi PKS Komisi VI, Nevi 
Zuairina   Kunjungan Kerja Reses ke 
Daerah Pemilihannya, tepatnya di 
Kabupaten 50 kota, menemui sosok 
pemuda yang mengelola lembaga 
tahfidz sejak di bangku kuliah di 
UGM. 
 Kini lembaga tahfidz ini telah 
memiliki 11 cabang  rumah tahfidz 
dengan total murid 200 anak didik di 
kecamatan lareh sago halaban 
Kabupaten 50 kota di bawah 
naungan lembaga Rumah Qur’an di 
bawah yayasan Raudhatul Ilmi.
 “Saya ikut bangga dengan kerja 
keras para pemuda yang telah 
menghasilkan karya dengan 
manfaat kepada orang banyak. 

peningkatan kualitas pendidikan 
yang menjadikan anak didik bukan 
saja pandai secara keilmuan, tetapi 
juga kuat secara karakter dan budi 
pekerti," ungkapnya.

Dukung Program Milenial Dengan 
Rumah Tahfiz 11 Cabang di Dapil

Hj. Nevi Zuairina
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Tentunya ini merupakan sebuah 
instrumen yang dapat mendukung 
tumbuh kembangnya organisasi”, 
tutur Nevi.
 Politisi PKS ini mengharapkan, 
tahun ini semua DPD kabupaten / 
kota di Sumbar memiliki 
perlengkapan mesin cetak Kartu 
Tanda Anggota (KTA).
 "Sehingga tahun depan di 
tahun 2023, sudah mulai 
melengkapi mesin cetak KTA di DPC 
atau organisasi kepartaian di tingkat 
Kecamatan," ungkapnya.
 Nevi yang juga anggota DPR di 
Komisi VI ini mengatakan, Pencetak-
an KTA ini persoalan teknis yang 
seharusnya tidak melalui kerumitan. 
 Pendataan terpusat melalui 

Bukittinggi (06/03) --- Anggota DPR 
RI dari Fraksi PKS asal Sumatera Barat 
II, Nevi Zuairina, dalam upaya 
mendukung pemenuhan 
infrastruktur organisasi kepartaian 
PKS, memberikan perlengkapan alat 
cetak Kartu Tanda Anggota (KTA) 
kepada lima DPD PKS di Sumbar. 
 Kelima DPD PKS itu antara lain  
DPD PKS Kota Pariaman, DPD PKS 
Kabupaten Pasaman Barat,  Kota 
Bukittinggi, Kota Payakumbuh dan 
Kabupaten 50 kota.
 “Dengan adanya masing-
masing DPD PKS di kabupaten/kota 
memiliki mesin cetak KTA, mudah-
mudahan semakin memudahkan 
pengorganisasian SDM yang 
menjadi bagian keluarga besar PKS. 

mekanisme digitalisasi pendaftaran 
yang kemudian dapat ditindaklanju-
ti pencetakan pada lokasi terdekat 
dengan domisili anggota PKS yang 
mendaftar.
 “Bagi sebagian anggota PKS, 
Kartu fisik Tanda Anggota Partai ini 
kedepannya diharapkan sebagai 
identitas untuk mendapat pelayanan 
ekstra dari PKS untuk anggotanya. 
Mulai pelayanan advokasi 
kesehatan, pendidikan maupun hal 
lain yang muncul di kemudian hari. 
Selama ini, pelayanan PKS sudah 
banyak pada institusi pendidikan, 
pertanian, kewanitaan, remaja, dan 
UMKM. Dengan adanya KTA ini, 
menunjukkan loyalitas anggota 
kepada Partai”, ungkap Nevi. 

Serahkan Bantuan Alat Cetak KTA 
untuk Lima DPD di Sumatera Barat

Hj. Nevi Zuairina
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karya ini, kedepannya akan mampu 
meningkatkan roda perekonomian 
lokal, yang berdampak terhadap 
pembangunan nasional”, tutur Nevi.
 Nevi menjelaskan, bahwa Kota 
Payakumbuh telah menyandang 
gelar sebagai kota kuliner. 
 "Dengan adanya event besar 
seperti ini, secara tidak langsung  
memberikan ruang dan kesempatan 
bagi pelaku usaha di bidang 
tersebut," ujarnya.
 Politisi PKS ini menambahkan, 
masyarakat menjadi pelaku utama 
pembangunan, dan pemerintah 
memiliki kewajiban untuk 
mengarahkan, membimbing, 
melindungi, serta menumbuhkan 
suasana dan iklim yang menunjang.  

Payakumbuh (21/02) ---   Anggota 
DPR RI asal Sumatera Barat II dari 
Fraksi PKS, Nevi Zuairina 
mengapresiasi adanya pameran 
produk UMKM, fashion, dan kuliner, 
meski hanya 1 hari digelar di Balai 
Kota Payakumbuh, dimana event ini 
dilaksanakan dengan protokol 
kesehatan yang sangat ketat. 
 Nevi mengatakan, bahwa pa-
meran ini merupakan ikhtiar mem-
bangkitkan kembali geliat usaha dan 
UMKM di bidang fashion disaat 
pandemi yang belum berakhir. 
 “Saya berharap, kegiatan ini 
menjadi salah satu cara 
memperkenalkan produk dan karya 
masyarakat ke kalangan yang lebih 
luas. Dengan meluasnya produk dan 

Menghadiri Payakumbuh Muslim 
Fashion Show and Exhibitions

Hj. Nevi Zuairina
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Kepala Dinas Perdagangan dan 
Perindustrian Kabupaten Bandung 
Dicky Anugerah.
 Dalam sambutannya Dini 
Hanggandari mengungkapkan 
bahwa program ini digulirkan untuk 
mengatasi masalah bertambahnya 
angka pengangguran akibat 
pandemi Covid-19.
 "Mudah-mudahan program 
hasil kerjasama Kemenperin dan 
Komisi VII DPR-RI ini mampu 
meningkatkan kemampuan peserta 
untuk berkarya menghasilkan 
sesuatu yang berdaya jual bahkan 
mampu menciptakan lapangan kerja 
baru bagi masyarakat di sekitarnya," 
pungkas Diah.
 Sejalan dengan apa yang 

Kabupaten Bandung (02/03) --- 
Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Diah 
Nurwitasari menghadiri Bimtek 
Penumbuhan dan Pengembangan 
Wirausaha Baru Industri Kecil Mene-
ngah Kabupaten Bandung di Sun-
shine, Kementrian Perindustrian RI. 
 Dengan tetap menjaga prokes, 
140 peserta dari 31 kecamatan di 
Kabupaten Bandung menghadiri 
acara bimtek Industri Kecil 
Menengah(IKM) ini. 
 Acara ini juga dihadiri oleh  
Direktur Industri Kecil dan 
Menengah Logam, Mesin, 
Elektronika dan Alat Angkut 
Kementerian Perindustrian, Dini 
Hanggandari, Anggota DPR-RI 
Komisi VII Diah Nurwitasari dan 

disampaikan pejabat Kemenperin, 
Diah Nurwitasari menyampaikan 
kepada para peserta.
 

Hadiri Bimtek Pengembangan 
Wirausaha Baru Industri Kecil Menengah

Hj. Diah Nurwitasari, M. I. POL
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 "Sebagai Anggota DPR, maulun 
secara personal, saya siap 
mendukung dan berkomitmen 
untuk membantu keluarga besar SLB 
Sumbawa ini sesuai wewenang dan 
fungsi saya di DPR," ungkap Johan. 
 Politisi asal Sumbawa itu me-
ngatakan bahwa akan berkordinasi 
langsung dengan komisi terkait  
untuk menindaklanjuti beberapa 
usulan yang disampaikan oleh 
Kepala Sekolah SLB Sumbawa, Sri 
Wahyuningsih.
 "Kita di PKS punya mekanisme 
antar Anggota DPR. Boleh jadi 
usulan-usulan bu kepsek ini bukan 
pada bidang di komisi saya, tetap 
saya pastikan bahwa masalah ini 
akan saya bawa ke tingkat Fraksi 

Sumbawa (02/03) --- Anggota Komisi 
IV DPR RI Fraksi PKS, Johan Rosihan 
mengatakan bahwa Fraksi PKS 
sangat memberi perhatian kepada 
teman-teman disabilitas. 
 Seperti diketahui sebelumnya, 
Fraksi PKS DPR RI juga mengadakan 
pertandingan dengan para kaum 
disabilitas di komplek kantor DPR RI 
Senayan Jakarta. 
 Dalam kunjungan itu, Politisi 
PKS itu mengatakan bahwa PKS 
punya perhatian lebih kepada para 
kaum disabilitas. Ia pun berkomit-
men untuk membantu Sekolah Luar 
Biasa (SLB) dengan program yang 
nantinya bisa dimanfaatkan untuk 
keberlangsungan sekolah ini 
nantinya. 

untuk saya sampaikan kepada 
Anggota DPR RI Fraksi PKS di komisi 
yang bersangkutan". Tutup Johan. 
 Kunjungan Johan Rosihan ke 
SLB Sumbawa dalam rangka Reses 
Anggota DPRI. Kunjungan ini 
merupakan kunjungan kedua dalam 
rangka pertemuan dengan teman-
teman Disabilitas.  

Mengunjungi SLB Sumbawa saat Reses

H. Johan Rosihan, S.T.
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produksi tahu mereka. Mengingat 
sebentar lagi akan memasuki bulan 
ramadhan, mereka melalui Anggota 
Komisi IV DPR RI, Johan Rosihan 
berharap agar ada solusi dari 
pemerintah terkait kondisi ini.

H. Johan Rosihan, S.T

Kabupaten  Dompu (6/3) — 
Mengunjungi Kelompok Tahu 
Bersama di Kelurahan Kendai I, 
Kabupaten Dompu. Minggu 
(6/3/2022). 
 Perajin tahu tempe 
mengeluhkan mahalnya harga 
kedelai yang bisa berdampak pada 

Mengunjungi Kelompok
Perajin Tahu
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yang paling berhasil se-NTB. 
 Beberapa tahun lalu, johan 
sempat ke tempat ini. Saat itu beliau 
memang sudah mulai mengemba-
ngkan usaha budidaya, hanya saja 
dengan sarana dan prasarana yang 
masih sangat terbatas. Kami 
memberikan bantuan bioflog untuk 
mengembangkan usaha miliknya. 

Sekarang, kelompok ini sudah 
berhasil dan mendapat apresiasi 
tinggi dari kementrian. Kepada pak 
Teja, saya menyarankan agar terus 
melibatkan masyarakat sekitar untuk 
pengelolaan dan pengembangan-
nya. Saya juga meminta beliau untuk 
terus mendampingi kelompok2 lain 
agar bisa sukses melakukan 

H. Johan Rosihan, S.T

Mengunjungi sekretariat Kelompok 
Pembudidaya Ikan "Panas Buya Rip" 

NTB (6/3) — Anggota DPR RI Johan 
Rosihan mengunjungi langsung  
Sekretariat Kelompok Pembudidaya 
Ikan "Panas Buya Rip" di Lopok milik 
Pak H. Teja Surya. 
 Tempat Ini adalah salah satu 
kelompok binaan kami yang sukses. 
Bahkan tercatat sebagai satu-
satunya kelompok budidaya ikan 
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 Johan juga berharap, kegiatan 
ini bisa terus kita lakukan di bulan 
ramadhan nanti. Bila perlu, kita buat 
perlombaan sholawat dan 
qasidahnya. 
 "Luar biasa sholawat dan 
penampilan qasidahnya. Semoga 
ramadhan nanti, kita juga bisa buat 
perlombaan di tempat ini," ujar 
 Sehari sebelumnya, Sekretaris 
Fraksi PKS MPR RI tersebut juga 
mengundang banyak etnis di 
Sumbawa dalam kegiatan bertajuk 
Panggung Budaya PKS. Dimana 
setiap etnis yang hadir, bisa 
menampilkan kesenian dari 
daerahnya masing-masing.

Sumbawa (04/03) --- Anggota Komisi 
IV DPR RI dari Fraksi PKS, Johan 
Rosihan mengundang ibu-ibu 
Majelis Taklim Sumbawa dalam 
kegiatan Menyambut Ramadhan 
2022, Jum'at (04/03)
 Dalam sambutannya, Politisi 
PKS itu menyebut bahwa inilah cara 
PKS mengapresiasi ibu-ibu majelis 
taklim dan pengajian agar terus 
bersemangat dalam kegiatan-
kegiatan keagamaan. 
 "Inilah cara PKS mengapresiasi 
ibu-ibu sekalian. Bahwa PKS selalu 
mensuport kegiatan ibu-ibu majelis 
dan menyediakan panggung bagi 
ibu-ibu sekalian untuk terus 
mengaktualisasi diri dalam kegiatan-
kegiatan keagamaan," Kata Johan. 

Hadiri Acara Sambut Ramadhan 2022 
bersama Majelis Taklim

H. Johan Rosihan, S.T.
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2022, dari Direktorat Jenderal 
Perikanan Budidaya Kementerian 
Kelautan dan Perikanan melalui 
aspirasi anggota DPR RI Komisi IV 
Fraksi PKS, Saadiah Uluputty, ST. 
 Acara penyaluran bantuan 
benih ikan tersebut langsung 
diterima oleh masing-masing 
kelompok budidaya. Selain 
penyaluran benih ikan, juga 
dirangkai dengan bimbingan teknis 

Seram Barat (04/03) --- Direktorat 
Jenderal Perikanan Budidaya 
Kementerian Kelautan dan 
Perikanan melalui Balai Perikanan 
Budidaya Laut (BPBL) Ambon 
menyalurkan bantuan 5.000 ekor 
benih ikan kerapuh macan kepada 
10 kelompok budidaya ikan di 
Kabupaten SBB, Rabu 02/03/2022.
 Bantuan benih ikan tersebut 
bersumber dari dana APBN tahun 

budidaya di SMK Negeri 3 Seram 
Bagian Barat Dusun Wael, 
Kecamatan Seram Barat.
 “Anggota DPR RI komisi IV, 
Saadiah Uluputty, ST dalam 
kesempatan itu mengatakan, dirinya 
akan selalu siap mendatangkan 
berbagai program budidaya ikan 
maupun peningkatan SDM petani di 
Maluku khusus di kabupaten SBB.

Tebar Benih Ikan 
Kerapu Macan Perdana

Saadiah Uluputty, S.T. 
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sudah tidak ada. Saya terakhir beli 
harganya sudah Rp 22.500/liter," kata 
Nurhayati, warga RT 05 RW 02 Desa 
Senon.
 Warga yang datang bersama 
anaknya itu menyampaikan terima 
kasih kepada Rofik Hananto yang 
sudah mengadakan kegiatan tebus 
minyak goreng itu. Kegiatan ini 
dirasakan manfaatnya bagi warga. 
Mereka merasa sangat terbantu 
dengan kegiatan sosial itu.
 Ketua Fraksi PKS DPRD 
Kabupaten Purbalingga Aris 
Widiarso yang hadir pada kegiatan 
ini mengatakan, pihaknya ingin 
memastikan bahwa PKS bersama 
rakyat. Dia minta masyarakat 
menggunakan minyak goreng itu 
dengan sebaik-baiknya.

Purbalingga (04/03) --- Program 
Anggota DPR RI Fraksi PKS Rofik 
Hananto berupa Tebus Minyak 
Goreng untuk Rakyat Rp 14.000/Liter 
diserbu ibu-ibu, Kamis (3/3). 
 Kegiatan diadakan di 3 titik di 
Kecamatan Kemangkon, yakni di titik 
di Desa Senon dan 1 titik di Desa 
Pelumutan.
 Animo masyarakat dalam 
kegiatan sosial PKS ini tinggi. 
Sampai-sampai ada sejumlah warga 
sempat tidak kebagian minyak 
goreng sehingga panitia harus 
mencari stok lagi untuk memenuhi 
kekurangannya.
 "Alhamdulillah saya senang 
dapat minyak goreng harga Rp 
14.000/liter. Saya beli 2 liter. 
Sekarang minyak goreng di warung 

Program Tebus Minyak Goreng 
untuk Rakyat 

H. Rofik Hananto, S.E.
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Jumat (4/3/2022) Dr. H. R. Achmad 
Dimyati Natakusumah, Anggota 
Fraksi PKS DPR RI Dapil  Banten 1 
turun langsung ke lokasi bencana 
banjir dan memberikan bantuan 
kepada korban yang terdampak 
banjir di Patia, Kabupaten 
Pandeglang

Berikan Ban-
tuan Warga 
terdampak 
Banjir 
Pandeglang

DR. H. R. A. Dimyati Natakusumah, S.H.,M.H
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potensial, terutama potensi alamnya 
yang sangat kaya. Tugas negara 
adalah mengelola potensi tersebut 
secara produktif sehingga 
bermanfaat bagi masyarakat luas. 
 "Kekayaan alam di sekitar kita 
hakikatnya milik masyarakat, negara 
perlu hadir untuk mensupport dan 
mengelolanya secara adil dan 
profesional sehingga bermanfaat 
dan kembali ke masyarakat", 
ungkapnya. 
 Menurutnya, sumber rezeki 
atau potensi ekonomi daerah yang 
paling besar peluangnya adalah 
perdagangan, perkebunan dan 
pertanian. Ini merupakan sumber 
motivasi bagi kita untuk semakin 
yakin dan optimis dengan aktivitas 
kita sebagai petani, pedagang, 

Subang (05/03) --- Anggota Komisi 
VII DPR RI Fraksi PKS, Nurhasan Zaidi, 
mengunjungi masyarakat dan 
komunitas kelompok tani di daerah 
pemilihannya, kecamatan kalijati, 
Kabupaten Subang, Jawa Barat.
 Acara tersebut dihadiri oleh 
struktur dan kader PKS setempat, 
perwakilan kelompok tani seperti 
petani karet, petani bumbu, dan 
peternak ayam, pengusaha muda, 
juga unsur pemerintah desa, BPD, 
tokoh masyarakat, tokoh pemuda, 
kaum ibu juga masyarakat setempat, 
termasuk anggota Fraksi PKS DPRD 
Kabupaten Subang, Asep Hadian. 
 Dihadapan warga yang hadir, 
Aleg PKS asli Majalengka ini 
mengingatkan bahwa Subang 
merupakan salah satu daerah 

peternak, dan sebagainya.  
 Politisi yang membidangi 
energi, riset dan teknologi, serta 
industri ini juga menyemangati 
warga agar terus mengembangkan 
sektor pertanian dan membuka diri 
terhadap penerapan teknologi 
modern karena ini menjadi potensi 
bangkitnya ekonomi Indonesia di 
masa yang akan datang. 
 “Kita mendorong Subang 
menjadi daerah potensial utama 
pertanian modern Indonesia masa 
depan, karena aksestabilitas dan 
potensi sumberdaya nya sangat 
mendukung. Bismillah, dengan 
semangat transformasi di era 
teknologi dan kolaborasi berbagai 
sisi kita bisa, Insyaallah”, tegasnya.

Kunjungi Kelompok Tani Subang

H. Nurhasan Zaidi, S.Sos.I   
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